

# Feuerwerk am Sonntag & viele Feuerwehrkapellen begleiten Festumzug am Sonntag

Ein gutes Jahr haben das Kaiserpaar Uli und Ria als Majestäten die Schützen der Schützengilde Oelde 1955 e.V. regiert. Gemeinsam mit ihrer Feuerwehr-Throngemeinschaft werden sie, während des Schützenfestes vom 14 bis zum 16. August, mitfiebern, wer ihnen nachfolgen wird. Am Sonntagabend findet ein Feuerwerk statt.

Ein besonders Highlight bieten die Verantwortlichen gleich am Freitagabend: Eine „Mallorca-Party“ die mit viel Sand, guter Laune und guter Musik ein Publikumsmagnet werden wird.

Am Samstag folgt das eigentliche Fest der Schützen. Traditionell eröffnet das Schützenfest der „Gilde“, wie man in Oelde sagt, mit dem feierlichen Schützengottesdienst in der Evangelischen Stadtkirche. Um 17.45 Uhr treffen die Schützen sich an der „Poate“ vor der Gaststätte Sommer / Molitor zum Festumzug.

Anschließend werden den Patienten und dem Personal des Marienhospitals musikalische Grüße überbracht. Der anschließende Weitermarsch führt die Schützen zum Festzelt. Ab 20 Uhr, gibt es im Festzelt Stimmung pur beim Tanzabend mit Gästen und den Throngesellschaften der befreundeten Oelder Schützenvereine.

Der Haupt-Tag des Schützenfestes, der Sonntag, beginnt um 12 Uhr mit einem Platzkonzert und Fröhschoppen auf dem Schützenplatz im Vier – Jahreszeiten - Park. Der „Musikzug Glockenland“ sogt mit seinen stimmungsvollen Liedern für abwechslungsreiche Unterhaltung. Zur gleichen Zeit wird auch der König der Jungschützen an der Vogelstange ermittelt. Für die kleinsten Schützen und Besucher wird ein umfangreiches Kinderprogramm organisiert.



Nachdem die Schützen angetreten sind, wird um 14.15 Uhr am Hermann-Johenning-Platz die Fahne eingeholt und dem Kaiserpaar Meldung gemacht. Der Festumzug wird zu Ehren des „Feuerwehrkaisers“ Uli Rickmann von zahlreichen Feuerwehrkapellen begleitet. Sogar einen Sternmarsch wird es geben. Gegen 14.30 Uhr sind es die Bewohner und Personal des Seniorenheims, denen der Festzug einen Besuch abstattet. Um 15.00 Uhr findet dann die Parade vor dem Kaiserpaar in der Oelder Innenstadt statt. Nach dem Großen Zapfenstreich am Ehrenmal geht es über die Stromberger Straße zum Schützenhof, um den neuen König oder Kaiser zu ermitteln. Während des spannenden Wettstreits an der Vogelstange wird im Festzelt Kaffee und Kuchen angeboten. Eine Gruppe um Ex-Kaiserin Marita Garthoff behält die Fäden hier fest in der Hand. Gegen 20 Uhr wird im Zelt die neue Throngemeinschaft feierlich begrüßt und der neue König inthronisiert. Im Anschluss wird sich in guter Gilde-Manier ein großes Feuerwerk anschließen.

Seinen Ausklang nimmt das Volksfest im Oelder Süden mit dem traditionellen Fröhschoppen am Montag. Der Festausschuss weist

darauf hin, dass der Eintritt zu allen Veranstaltungen frei ist. Alle Oelder Bürger sind eingeladen und willkommen.